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n -l&1b der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
J • 

des Nationalrates XVIl. Gcsctzgebungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Dkfm. Bauer; Hintermayer, Mütter 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Verrechnung der Familienbeihilfe über 

Steuerkonten 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach die Familienbeihilfe von selbständig Erwerbstäti

gen nicht über ihr Steuerkonto abgerechnet werden kann. In 

einem konkreten Anlaßfall sei es im Gegensatz zu früher nicht 

möglich gewesen, unrechtmäßig bezogene Familienbeihilfe von 

einem solchen Steuerkonto abbuchen zu lassen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

l) Trifft es zu, daß unrechtmäßig bezogene Familienbeihilfe 

derzeit nicht von einem Steuerkonto abgebucht werden kann? 

2) Welche Maßnahmen werden Sie setzen, um diese Verwal

tungserschwernis in Hinkunft zu vermeiden? 
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